



## Bund der Berliner in Weiden

Im Rahmen einer Tagesfahrt nach Weiden und zum Geschichtspark Bärnau haben Mitglieder vom Verein Bund der Berliner aus Landshut ihren Verbandskollegenverein in Weiden besucht.

Auf dem Programm stand eine Stadtführung der Innenstadt und zu den Sehenswürdigkeiten Weidens. Bei einem Mittagessen tauschte

man seine Erinnerungen an vergangene gemeinsame Landes- und Kreisverbandstagungen des Bundes der Berliner aus. Dabei wurde der Weidener Verein zu den Jubiläumsveranstaltungen des hiesigen Vereins eingeladen. Bevor es in Richtung Heimat ging, wurde noch das Weidener Keramikmuseum mit einer Führung besucht.

LZ 12.4.14